

25 Jahre Tag des offenen Denkmals®

9. September 2018

Entdecken, was uns verbindet

St.-Sebastians-Kirche Bahnbrücken

Sonnenstraße 25, 76703 Kraichtal-Bahnbrücken
Die äußerlich eher unscheinbare Kirche stammt aus dem 15. Jahrhundert. Im Innern sind jedoch Schätze verborgen, wie wandhohe Malereien zu verschiedenen biblischen Motiven, die 1911 wieder freigelegt worden sind.

St.-Martins-Kirche Landshausen

St.-Martin-Str. 3, 76703 Kraichtal-Landshausen
Die Pfarrkirche - dem heiligen Martin, Bischof von Tours geweiht - wird erstmals 1331 erwähnt und im Jahre 1911 grundlegend renoviert und auf das heutige Maß erweitert. 1993 wurde eine neue Orgel eingebaut, die heute den Gottesraum mit ihrem Klang schön ausfüllt.

Andreaskirche Oberacker

Burgweg 2, 76703 Kraichtal-Oberacker
Erste urkundliche Erwähnung 1332 in einem Vertrag zwischen dem Johanniterorden und den Herren von Mentzingen. Die eindrucksvollen Fresken aus dem 15. Jahrhundert wurden nach Übermalungen ebenfalls erst zu Beginn des 20. Jahrhunderts wiederentdeckt.

- Kleine Bewirtung an allen drei Stationen
- Fachkundige Führungen jeweils um 14, 15 und 16 Uhr

Sonntag, 9. September 2018

Eintritt frei!

**KRAICHTAL**
In einer Landschaft zum Durchatmen
www.kraichtal.de

**die KraichTaler**
www.kraichtaler.com

**HEIMAT- U. MUSEUMSVEREIN**
Kraichtal e.V.
www.hmv-kraichtal.de



Auskünfte zur bundesweiten Aktion:
Deutsche Stiftung Denkmalschutz
Schlegelstraße 1, 53113 Bonn
Tel. 0228 9091-0

Spendenkonto
Commerzbank AG
IBAN: DE71 500 400 500 400 500 400
BIC: COBA DE FF XXX



Das Programm finden
Sie im Internet unter:
www.tag-des-offenen-denkmals.de

Koordiniert durch die



**DEUTSCHE STIFTUNG
DENKMALSCHUTZ**

Der Tag des offenen Denkmals ist eine gemeinsame Aktion der Deutschen Stiftung Denkmalschutz, der zuständigen Ministerien der Bundesländer, der Landesdenkmalpfleger, der Landesarchäologen, der kommunalen Spitzenverbände, des Deutschen Nationalkomitees für Denkmalschutz, der Landeskirchen, der Bistümer, des Bundes Heimat und Umwelt, der Deutschen Burgenvereinigung sowie vieler Kreise, Städte, Gemeinden, Verbände, Vereine, privater Denkmaleigentümer und Bürgerinitiativen.
Der Tag des offenen Denkmals ist eine geschützte Marke der Deutschen Stiftung Denkmalschutz.